

こんにちは

日本共産党市会議員

<議会報告>

玉本なるみ

です

連絡先：日本共産党北地区委員会

☎075 - 432 - 3261

2017年1月①号

新春宣伝

今年もよろしくお祈りします。

1月3日恒例のお正月の宣伝。今宮神社前と上賀茂神社前で、こくた恵二衆議院議員、浜田よしゆき府会議員、井坂博文市会議員と後援会の皆さんでにぎやかに宣伝しました。安倍暴走政治を辞めさせ、昨年からの市民と野党の共闘が広がる新しい政治を前に進めましょう！と訴えました。



左2番目から玉本市議、浜田府議、こくた恵二衆議院議員

空き家対策を実感

地域を歩いてみると、空き家の住宅があちこちで見られるようになってきました。売り物となっている家もありますが、問題は放置されて、**危険家屋**となるケースです。京都市には「**空き家対策課**」があり、連絡すると調査に来て、持ち主を捜して対応してくれますが、持ち主がなかなか見つからず、苦労しているケースも多いようです。子ども達が自立して、家を出ていくと、簡単に帰ってくることになりません。空き家となった家の維持費の調達も大変です。すでに問題化されていますが、今後、さらに増えていくことになり、抜本的な対策が必要です。



保育園はどうなるか

来年度の入園に向けての申し込みと面接もすでに終わっています。昨年度は「保育園落ちた！」のブログで問題になりましたが、今年も厳しい状況が予測されます。**待機児童の教え方**も問題です。希望しない保育園を勧められ、家の近くや通勤との関係で断ると、特定園の希望者として待機児童の枠から外すことになっています。さすがに、**潜在待機児童**として数は公表していますが、昨年10月1日でその数は1370人もいます。

あるお母さんから、保育園の申し込みを就労が内定しており、証明書も出して申し込んだけれど、保育園には入れず、就労は取り消しになったとお聞きしました。

ほんとにひどい話です。今年も就労先を見つけても、入れなかったら、就職先に迷惑をかけることになるかと心配されていました。必要な地域に必要な保育園の建設が必要です。それなのに、京都市は北区の船岡乳児保育園の定数を60人から30人に減らし、楽只保育園の分園という扱いにしました。もっと子どもと保護者の立場にたった市政運営が必要です。

つばやき：来年度の予算

年明け、通常国会が始まり、来年度予算が審議されます。すでに予算案の概要が明らかになっています。

ひどいのは防衛費（軍事費）の増大です。5年連続の増額で5兆1251億円の過去最大となっています。危険なオスプレイを4機391億円、F35 戦闘機6機880億円などに加え、大学での兵器開発予算110億円、補正予算ではミサイル防衛体制の強化等に1706億円などなど、戦争参加のための予算と言わざるを得ません。一方で、社会保障は自然増分を1400億円圧縮し、社会保障の後退が起きます。本当に危険な安倍政権です。一刻も早く、退陣していただかなくてはなりません。こんな国の予算案の中で、京都市ではどうなるのかが問題です。2月予算議会に向けて、しっかり勉強し取り組みます。

今年こそは良い年に

アンテナ

多くの新年会があり、参加しました。共産党の支部主催や各種団体の新春の集い、労働組合の旗開きなど、危険な安倍暴走政権を一刻も早く倒し、新しい政治を前に進めようという思いいっぱいです。

写真は地元上賀茂自治連合会と福祉社協議会の合同新年会で、北区の区長さんと撮ったものです。北区の区長さんは昨年4月から女性の区長さんですが、着物は北区長になってから、着付け教室に通い、自分で着られるようになったとおっしゃってました。私も市会議員になつてから、新日本婦人の会着付け小組で教えてもらい自分で着るようになってきました。

着るのに約30分かかると、前後の活動の都合もあり、着にくい日も多いのですが、着ていると、よく声をかけていただけれます。以前は和服関係の仕事をしていただけから、着物には目がいく。な

どの声も時折あります。



右から玉本市議、松本北区長さん



